

La décision de mettre fin à un épisode de service dans un centre de réadaptation en dépendance externe

Par **Bénédicte Sainte**, agente de relations humaines au CSSS de Rivière-du-Loup

Sous la direction de **Marianne Saint-Jacques**, professeure aux programmes d'études et de recherche en toxicomanie, Université de Sherbrooke

Résumé :

Dans le cadre des Centre de Réadaptation en Dépendance (CRD) externes, la durée des suivis est indéterminée et la clientèle présente des problématiques qui peuvent être chroniques. Dès lors, sur quels éléments l'intervenant peut-il s'appuyer pour déterminer du meilleur moment pour mettre fin à un épisode de service? Le présent essai vise cette question en menant des groupes focalisés avec des intervenants de CRD et en recensant la documentation empirique et théorique disponible. Ce projet permettra d'explorer si les intervenants en dépendance d'un CRD utilisent les mêmes balises que celles proposées dans la littérature pour les psychothérapies en général. Cet essai mettra aussi en lumière les points communs et les divergences des différentes orientations théoriques sur la question afin de proposer des balises transthéoriques.